

BREVE**Solicitudes de protección se disparan**

A unos días de que iniciaran las campañas en el Estado de México, 20 candidatos han solicitado protección. La Secretaría de Seguridad mexicana detalló que fueron por diversas causas y las últimas seis solicitudes se dieron por parte de un aspirante al Senado y los

contendientes a los municipios de Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Tlalnepantla y Valle de Chalco.

Mientras tanto, en Baja California, dos candidatos del Partido del Trabajo (PT) denunciaron haber recibido amenazas de muerte durante sus campañas.

Una es por la alcaldía de Rosarito y otro en busca de una diputación estatal.

— *Ángeles Velasco y Arturo Salinas*